

ÊTRE AIMÉ, AIMER

Le verbe « aimer » nous sensibilise tous, parce qu'il répond à une aspiration profonde de notre être. En effet, s'il est un besoin réel du cœur humain, c'est bien celui d'être aimé et d'aimer.

La saveur de la vie

L'amour est comme la lumière du soleil pour une fleur qui s'ouvre. Il est pour chacun une source de joie et d'épanouissement.

Un bébé a naturellement besoin de l'amour et de la tendresse d'une mère; chaque enfant a besoin de l'affection de ceux qui l'entourent. Dès notre naissance et jusqu'à la mort, nous sommes d'une manière ou d'une autre des mendiants d'amour.

Lorsque celui-ci fait défaut, la vie n'a pas de saveur et l'équilibre de l'être humain en est durement affecté.

**PERSONNE NE
PEUT ÊTRE
TOTALEMENT
INDIFFÉRENT
À L'AMOUR**



L'amour est donc un élément essentiel de la vie, indispensable à une croissance harmonieuse. Personne ne peut être totalement indifférent à ce besoin d'amour; mais quelle signification lui donner ?

**De quel amour
parlons-nous ?**

Nous utilisons parfois le verbe « aimer » dans un sens léger pour dire que nous apprécions quelque chose ou pour exprimer notre

attirance pour un objet, une activité ou un être vivant. La notion d'amour devient alors vite synonyme de propre satisfaction et d'intérêt personnel. Nous donnons ainsi au verbe « aimer » un sens superficiel qui s'est malheureusement infiltré jusque dans les relations humaines. Néanmoins, nous utilisons également ce verbe pour exprimer des sentiments plus profonds. Nous sommes des êtres sociables et nous éprouvons des sentiments plus ou moins forts pour ceux qui nous entourent. De manière naturelle, nous nous sentons liés aux membres de notre famille et nous savons combien l'amour est nécessaire pour une vie familiale équilibrée et constructive.

Un puits asséché?

Dans les divers endroits où nous sommes appelés à vivre en groupe, que ce soit à l'école, au travail